

## **Die Klarinette**

Die Klarinette ist bekannt für ihren dunklen, warmen und wohlklingenden Ton. Sie ist ein Holzblasinstrument, welches in allen Musikstilen zu Hause ist. Das heisst, wir finden die Klarinette unter anderem in der Klassischen Musik, im Jazz, in der Volksmusik vieler Länder, im Pop und in der Musik zu vielen Filmen.

Der Klarinettenunterricht kann nach einem Beratungsgespräch bereits ab der 2. Klasse besucht werden. Es gibt für die jüngeren Schülerinnen und Schüler spezielle Kinderklarinetten, die das Erlernen des Instrumentes erleichtern. Sie sind etwas kleiner, leichter im Gewicht und einfacher zu spielen. Jüngere Kinder erlernen die Klarinette bei mir im Unterricht mit viel Fantasie, Kreativität, spannenden Geschichten und schönen Kinderliedern. Ältere Schülerinnen und Schüler lernen bereits anspruchsvollere Stücke kennen und können ihre Lieblingssongs zum Spielen in den Unterricht mitnehmen.

Die Musikschule will vor allem handwerkliche und musikalische Grundlagen vermitteln. Sie sind die Basis für jede Stilrichtung. Um sich diese Fähigkeiten anzueignen, braucht es tägliches Training. Die Übungszeit sollte zu Beginn etwa 10 - 20 Minuten betragen. Richtig lernen ist nur auf einem funktionstüchtigen Instrument möglich. Zu Hause sollte ein Notenständer zur Verfügung stehen.

## **Anfangsalter**

Ab der 2. Klasse

## Mögliche Musikarten

Klassische Musik von Solo bis Orchester, Jazz, Volksmusik diverser Länder, Blasorchester und viele mehr.

## **Preis**

Ab CHF 1'650.-

Miete: ab ca. CHF 40.- pro Monat Notenständer: CHF 20.- bis CHF 40.-

Notenmaterial: CHF 25.-

